



かけはし

令和5年度 第53号
発行責任者 小引賢一
編集者 広報部

今年度はたくさんの行事が開催されました、
大池地域のみなさまとのふれあいと笑顔をご紹介します

10月 地区体育祭



今年度の地区体育祭は、4年ぶりにフルバージョンで開催いたしました。前夜から朝方まで雨が降り、屋外での開催が危ぶまれましたが、皆さまにグラウンドの水たまりの除去作業にご協力いただき、無事屋外で開催することができました。早朝からありがとうございました。

体育祭は満員御礼の種目もあり、たくさんの方にご参加いただきました。子どもたちや皆さまの笑顔と声援に溢れ、活気が戻ってきたなど実感しました。

先生方やスタッフの皆さん、地域団体の皆さん、ご参加された皆さん、応援された皆さん、全員のご協力があつて、盛大に開催できましたことにお礼申し上げます。(体育部)

今年はコロナも落ち着き、分館の行事も色々できるようになります。それも地域の皆様の協力のおかげです。ありがとうございました。地区体育祭当日の朝、大雨で体育馆での開催だとと思って学校に行きました。するとPTAの方、地域協力団体の方、分館員で運動場に残る水をスponジや雑巾で懸命に吸い取つてくださっていました。そのお陰で、運動場で無事開催する事ができました。「マスク」を外した子ども達の笑顔、参加してくださった方の笑顔が微笑ましかったのがとても印象的でした。景品を手にして「ありがとうございます」と思いました。今年は笑顔あふれる地区体育祭になりました。

地区体育祭のため、尽力してくださいました皆様ありがとうございます。地域の皆様との絆を大切に分館員一同これからも頑張っていきたいと思います。

「令和5年振り返って」

副分館長 紙谷賀世子

7月

教養講座(春)頭皮マッサージ



初夏にむかって奈緒先生オリジナルドライシャンプーを使ってセルフマッサージを学びました。

リフトアップ効果、アンチエイジング効果、小顎効果、抜け毛薄毛予防を持参のスタンド鏡をのぞき「先生これくらいの力で良いですか」と真剣に取り組んでおられました。次回も乞うご期待!!

(教養部)

6月

社会見学

令和5年6月に社会見学が4年ぶりに再開。豊かな自然と歴史を感じさせる滋賀県を訪れ、閉塞感から解放されて思い切り深呼吸してまいりました。びわ湖大津館にあるイングリッシュガーデンで散策後、趣あるレストランで昼食。近江神宮の整然とした佇まいに心を洗われ、時計館や宝物館をのんびり見学。帰路途中で井筒八ツ橋本舗に立ち寄り、忘れちゃいけないお土産三昧!

お天気にも恵まれ、余裕を持たせた行程で時間に追われることもなく、まつたりとお喋りしながら楽しんだ一日となりました。(文化部)



10月

教養講座(秋)こっくり豆乳とあずきの石けん

前回好評だった石けん作りの第2弾!!

秋到来!乾燥する季節に感染症対策とお肌の為の「こっくり豆乳とあずきの石けん」をつくってみました。風通しの良い日陰で乾燥熟成をし、4週間後完成。天然香料スイートオレンジ・ラベンダー・ゼラニウムをそれぞれ好みで入れていやしの石けんを作りました。今回も大好評でした。

(教養部)



5月

北部ブロックバレー大会

予選通過、見事4位獲得!



8月

大池夏まつり

バケツにポン!のブースでは子ども達がたくさん遊びに来てくれました。ボール投げの楽しさを味わえるゲームです。

(青少年部)



11月

歩こう会

11月11日(土)38名が参加され、朝ドラ「舞いあがれ!」で登場した飛行機の着陸を見近に見ることができた千里川土手に行きました。着陸目前の飛行機が頭上をかすめて飛ぶ姿はまさに迫力満点。伊丹空港に着陸する飛行機のお腹を真下から見ることは普段なかなか無いので、みなさん歓声をあげていました。その後クリーンランドの広場で休憩し、阪急曾根駅で昼前に解散しました。

(執行部)



11月

大池万博

今年も「手作りうちわ」のコーナーで参加しました。昨年の経験を生かし、生徒がより創造力・デザイン力を発揮できる様、キャラクターおりがみやサインペン・マスキングテープを多数用意しました。特に6年生と2年生の参加が多く、それぞれ自分が納得できるまで楽しんでいました。

(青少年部)



1月

新年お楽しみ会

4年ぶりに開催された「新年お楽しみ会」!大池小学校校区の子どもたちが、地域の方々とお餅つきを通して交流を図るイベントです。笑顔があふれる楽しいイベントになりました。子どもたちの「おいしそう」と言葉や楽しんでいる姿は、それを見守ってくれていた大人たちの活力にもなり、地域の防犯面や災害時においての重要なコミュニティに繋がると思いました。

(地域部)



お願い

大池公民分館では、行事の写真を撮影し、かけはしに掲載しています。分館活動の様子をわかりやすくお伝えするためのものですので、何卒ご理解、ご了承の程お願いいたします。

編集後記

いろいろな行事が通常通りに再開され、取材を通じ地域のみなさまの笑顔に触れる事ができ広報部も楽しく活動できました。

今年は辰年!十二支の中で唯一実在しない動物ですが一番縁起の良い干支だそうです。運気が上昇しみなさまの夢や想いが叶いますように!!

(U)